

II Encuentro Regional de Foro Madrid – Lima 2023  
'Libertad, Democracia y Estado de Derecho'  
29 y 30 de marzo

## Más de 800 personas participarán en el II Encuentro Regional de Foro Madrid a llevarse a cabo esta semana en Lima, Perú

- Las plazas se han agotado para el encuentro que tendrá lugar los días 29 y 30 de marzo y contará con la presencia de **personalidades de la mayoría de países de Iberoamérica**, entre ellos 20 parlamentarios de 8 países que han suscrito los múltiples pronunciamientos de Foro Madrid en defensa de la democracia peruana en los últimos meses.
- La diputada autonómica y portavoz de VOX en Madrid, **Rocío Monasterio será la encargada de ofrecer la sesión inaugural**. A ella se unirán al inicio del evento y entre otras autoridades, el alcalde de la capital peruana, Rafael López Aliaga, uno de los primeros firmantes de la Carta de Madrid.
- Con este encuentro, Foro Madrid continuará denunciando el plan internacional de desestabilización promovido por el Foro de São Paulo, el Grupo de Puebla y sus gobiernos afines en Perú; **ofrecer al pueblo peruano y a sus instituciones apoyo internacional para resistir la ofensiva izquierdista**; y estrechar relaciones con los diversos líderes peruanos, para llevar a cabo acciones conjuntas en defensa de la Democracia, Libertad y Estado de Derecho en la región.

Madrid, 27 de marzo de 2023. La ciudad de Lima acogerá los próximos 29 y 30 de marzo el **II Encuentro Regional de Foro Madrid**, iniciativa de la Fundación Disenso, cuyos objetivos principales son denunciar el plan internacional de desestabilización promovido por el Foro de São Paulo, el Grupo de Puebla y sus gobiernos afines en Perú; **ofrecer al pueblo peruano y a sus instituciones apoyo internacional para resistir la ofensiva izquierdista**; y estrechar relaciones con los diversos líderes peruanos, para llevar a cabo acciones conjuntas en defensa de la Democracia, Libertad y Estado de Derecho en la región. Desde la convocatoria la semana pasada, el evento ha generado una enorme expectativa en el Perú y ya son más de 800 personas las que se han registrado para asistir.

Foro Madrid ha elegido llevar a cabo el evento en el Perú dado que ahí se libra una batalla fundamental para el futuro de la democracia en la Iberoamérica. La izquierda, agrupada en torno al Foro de São Paulo y el Grupo de Puebla, no acepta la destitución del expresidente Pedro Castillo, mientras las instituciones peruanas, **siguen defendiendo con ejemplaridad y firmeza su Democracia y Constitución**, ejecutando los mecanismos jurídicos contemplados en su Carta Magna para protegerla.

Foro Madrid sostiene que, si cae la democracia peruana, como resultado de este asalto, **ninguna nación iberoamericana estará a salvo**. Por el contrario, si el Perú resiste, se convertirá en una inspiración y un ejemplo de lucha para todos los sectores democráticos en la región. Es por esto por lo que Foro Madrid ha decidido **celebrar este encuentro regional en Lima**, con la participación de personalidades provenientes de Iberoamérica y Europa.

El evento contará con la presencia de **personalidades de todos los países de Iberoamérica**, entre ellos 20 parlamentarios de 8 países que han suscrito los múltiples pronunciamientos de Foro Madrid en defensa de la democracia peruana en los últimos meses. Desde la convocatoria la semana pasada, **el evento ha generado una enorme expectativa en el Perú con más de 800 personas registradas para asistir, habiéndose agotado todas las plazas**.

## Una agenda representativa de los sectores democráticos de Iberoamérica

Será la diputada autonómica y portavoz de VOX en Madrid, **Rocío Monasterio la encargada de ofrecer la sesión inaugural**. A ella se unirán al inicio del evento y entre otras autoridades, el alcalde de la Ciudad de Lima, Rafael López Aliaga, uno de los primeros firmantes de la Carta de Madrid.

Este año los congresistas peruanos tendrán protagonismo dentro de la agenda, con el panel inaugural titulado *'El Perú bajo ataque'*, que contará con una introducción de **Fernán Altuve, jurista, historiador y catedrático**; y la participación de Alejandro Muñante, congresista de Renovación Popular y tercer vicepresidente del Congreso peruano; Patricia Chirinos, congresista de Avanza País; Patricia Juárez, congresista de Fuerza Popular; Wilson Soto, congresista de Acción Popular y Alejandro Soto; congresista de Alianza por el Progreso.

Es muy destacable la participación de las autoridades peruanas y la acogida que el encuentro ha tenido en el Perú. Se ha de subrayar que en este evento **se encontrarán como panelistas y asistentes congresistas y representantes de todos los partidos políticos peruanos** que hacen oposición al *castillismo*.

En representación del Perú también participarán el **exvicepresidente Francisco Tudela y Juan Sheput, exministro de Trabajo y Promoción del Empleo, en compañía del exministro de Relaciones Exteriores de Brasil Ernesto Araújo** para analizar cómo tanto CELAC como Unasur estarían volviendo a ponerse al servicio de las tiranías del continente, dado el poder que han acumulado los gobiernos de izquierda en la región.

Adicionalmente participarán junto a destacados juristas, en un panel sobre la jurisdicción interamericana, los reconocidos **Ántero Flores Aroaz, expresidente del Consejo de Ministros, expresidente del Congreso y embajador ante la OEA y Ernesto Blume Fortini, expresidente del Tribunal Constitucional de Perú**.

Entre los panelistas internacionales, que hablarán sobre el papel de la Unión Europea en la región, están los **europarlamentarios Hermann Tertsch de España y Rob Roos de Países Bajos**. Tertsch, quien además es presidente de la iniciativa ECR-Eurolat, cuenta con una larga y valiosa trayectoria en defensa de los Derechos Humanos y la libertad en el continente americano desde el atril del Parlamento.

Por otra parte, entre los participantes internacionales también figuran Orlando Gutiérrez Boronat, coordinador de la Asamblea de la Resistencia Cubana; **Carolina Ribera Añez, hija de la expresidente constitucional y presa política del régimen boliviano Jeanine Añez** y Miguel Ángel Martín, magistrado principal de la Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela. Todos ellos profundizarán sobre cómo las tiranías de la región se están radicalizando bajo el auspicio de Díaz Canel en La Habana, apalancados por Foro de São Paulo, el Grupo de Puebla y sus gobiernos afines.

Durante el evento también se alertará sobre lo que está en juego en las elecciones presidenciales de Paraguay, Guatemala y Argentina, a llevarse a cabo este año.

El encuentro finalizará con un panel sobre cómo pueden los parlamentos articularse como un nuevo frente de defensa ante el avance del comunismo regional y lo integrarán la **senadora colombiana María Fernanda Cabal** y los diputados José Carlos Meza y Eder Mejía, de Chile y Honduras respectivamente.

En los días previos al evento, la delegación de parlamentarios miembros de Foro Madrid, acompañada por Jorge Martín Frías, director de la Fundación Disenso y el director de Foro Madrid, Eduardo Cader, mantendrá reuniones institucionales con diversos actores políticos del Perú.

## A un año del I Encuentro Regional de Foro Madrid – Bogotá 2022

Hace un año, Foro Madrid organizó el I Encuentro Regional en la ciudad de Bogotá, en el marco de las elecciones presidenciales. El encuentro cumplió sus objetivos a pesar del asedio con piedras de los seguidores de Gustavo Petro y los delincuentes de la Primera Línea.

Los planteamientos que se hicieron en el I Encuentro Regional siguen plenamente vigentes, así como la declaración final, en la que ya Foro Madrid ya se comprometía a “Brindar todo su respaldo a los proyectos políticos comprometidos con la defensa de la Libertad, la Democracia y el Estado de Derecho de la región, **comenzando por los Congresos de Perú, Honduras y Chile, que son los principales muros de contención frente a los planes de dominación comunista.**”

El II Encuentro Regional tendrá lugar los días 29 y 30 de marzo en Lima, Perú.

Puede ver el vídeo de Foro Madrid sobre el evento [aquí](#).

---

### Foro Madrid

Foro Madrid es una iniciativa de la Fundación Disenso que nace con el objetivo de establecer una alianza internacional de líderes, entidades y partidos políticos que defienden la Libertad, la Democracia y el Estado de Derecho a ambos lados del Atlántico.

### Fundación Disenso

La Fundación Disenso es un laboratorio de ideas que tiene como objetivo dar la batalla cultural en defensa de principios como la libertad, la soberanía nacional, la vida, la familia o el Estado de Derecho. Presidida por Santiago Abascal, desarrolla actividades de análisis, investigación y formación, así como una intensa política de colaboración con organizaciones internacionales afines.

#### Contacto de prensa:

[prensa@fundaciondisenso.org](mailto:prensa@fundaciondisenso.org)

+34 664 412 673



**FORO  
MADRID**

**foromadrid.org**

Calle Antonio Maura 20, 1º D  
28014, Madrid, España  
+34 910 05 39 59